

NGO

Polres Sumbawa Gelar Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Rinjani 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWA.NGO.WEB.ID

Apr 23, 2022 - 09:10



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa melaksanakan apel gelar pasukan Operasi

Ketupat Rinjani 2022 bertempat di Lapangan Kantor Bupati Sumbawa, Jumat (21/04/22) pagi.

Pelaksanaan apel gelar pasukan ini dilaksanakan serentak di seluruh Polda dan Polres se-indonesia dalam rangka mengecek kesiapan operasi kepolisian terpusat tahun 2022.

Kegiatan tersebut mengambil tema Wujudkan Sinergi Polri Dengan Instansi Terkait Untuk Menjamin Masyarakat Aman Dan Sehat Dalam Perayaan Idul Fitri 1443 H.

Apel Gelar Pasukan ini di hadiri oleh ,Bupati Sumbawa Drs. H. Mahmud Abdullah., Kapolres Sumbawa Akbp Esty Setyo Nugroho S.IK, WS Dandim 1607/Sumbawa Letkol Inf Kaharuddin, S. Ag.,Kasat Pol PP Kab. Sumbawa H. Sahabuddin, S. Sos., Ka Dishub Kab. Sumbawa Drs. Abdul Aziz., Para PJJU Polres dan peserta apel yang berjumlah 200 orang.

Dalam amanatnya Bupati Sumbawa selaku pimpinan apel menyampaikan bahwa Apel gelar pasukan ini dilaksanakan sebagai bentuk pengecekan akhir pada pengamanan hari raya Idul Fitri 1443 Hijriyah sengan mengambil tema Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Rinjani 2021 Wujudkan Sinergi Polri Dengan Instansi Terkait Untuk Menjamin Masyarakat Aman Dan Sehat Dalam Perayaan Idul Fitri 1443 H.

Polri dengan dibantu TNI, pemerintah daerah dan Instansi terkait melaksanakan operasi ketupat 2022 selama 12 hari dimulai dari tanggal 28 April S.D 9 Mei 2022 dengan sasaran pengamanan diantaranya Tempat Ibadah, Terminal, Bandara, Pelabuhan, stasiun kereta api, tempat wisata dan tempat-tempat keramaian yang ada.

"Tradisi masyarakat Indonesia untuk melaksanakan kegiatan berkumpul dan bersilaturahmi dengan keluarga pada saat Hari Raya Idul Fitri pemerintah menetapkan tanggal 29 April s.d 6 Mei 2022 sebagai hari libur nasional dan masyarakat diperbolehkan untuk melaksanakan mudik dengan catatan harus mematuhi Protokol kesehatan." Jelas Bupati.

Lanjut Bupati, dalam kesempatan ini ada beberapa penekanan diantaranya agar menyiapkan kesehatan mental serta fisik selama pelaksanaan operasi, laksanakan setiap tugas sebagai ibadah kepada Tuhan Yang Maha esa, lakukan deteksi dini terhadap dinamika dan fenomena yang berkembang sehingga dapat melakukan langkah langkah pencegahan yang prediktif ketika melaksanakan keamanan secara profesional dan humanis berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di mana pun dan kapan dan Satukan Visi dan tujuan demi keberhasilan pelaksanaan operasi

Mengakhiri amanatnya, Bupati Sumbawa juga turut mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada seluruh personil TNI-Polri pemerintah daerah dan pemangku kepentingan lainnya yang terlibat dalam pelaksanaan operasi ketupat rinjani 2022 sehingga keamanan dan ketertiban masyarakat dapat senantiasa terjaga serta arus mudik maupun balik berjalan lancar

"semoga pembagian tugas yang kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab ini akan menjadi ladang amal di hadapan Tuhan Yang Maha Esa Pada

kesempatan ini kepada umat Islam Saya mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa Ramadan dan merayakan Idul Fitri 1433 Hijriah 2022." Tutup Bupati Sumbawa.(Adbravo)